

# Reelecto Juan Pablo Olalquiaga como presidente de Conindustria

Autor Administrator

Tuesday, 06 de June de 2017

Modificado el Tuesday, 06 de June de 2017

Juan Pablo Olalquiaga fue reelecto como presidente de Conindustria para el periodo 2017-2019, periodo en el que aspira incrementar a 30.000 los establecimientos industriales desde los 4.200 actuales por la crisis.

Como primer vicepresidente quedará Roberto Mendoza, de la Asociación Venezolana de Industrias Plásticas y Adh. Celis, de la Cámara de Industriales del estado Carabobo, como segundo vicepresidente. Y como tercer vicepresidente Francisco Acevedo, Asoquin.

Mientras que Miguel Eseverri, ocupará el cargo como director secretario.

En tanto que Carlos Coll (Asociación Venezolana de Productores de Pulpa, Papel y Cartón), Claudio Bazzaro (Asociación de Industriales de Artes Gráficas), Pedro Pablo Ojanguren (Cámara Venezolana de Empresas de Tecnologías de la Información), Silvano Gelleni (Cámara de Fabricantes Venezolanos de Productos Automotores), Luigi Pisella (Cámara Venezolana del Calzado y Componentes), Guillermo Cárdenas (Cámara de la Industria Venezolana de Especies Alcohólicas), Ramón Bolívar (Cámara Venezolana de Industrias Lácteas), Francisco Sanjines (Cámara Venezolana de la Industria de Alimentos), Tito López (Cámara de la Industria Farmacéutica), Fernando Eseverri (Cámara de Comercio, Industria y Servicios de Caracas), Rubén Morales (Cámara Venezolana de Fabricantes de Cerveza) y Eduardo Garmendia (presidente del Consejo Consultivo), como directores.

Esta nueva junta directiva será juramentada el próximo 12 de julio en el marco de la celebración del Día de la Industria el próximo 12 de julio en el Congreso de Conindustria.

"Entre los retos que deberá enfrentar la directiva de Conindustria destaca la elaboración de las Políticas Industriales como parte de la Visión Venezuela Industrial 2025. El énfasis del gremio en ese sentido es lograr que en el país haya 30 mil establecimientos industriales (actualmente apenas llegamos a unos 4.200); generar 2,3 millones de empleos de calidad y elevar el ingreso de los trabajadores a un promedio de 11,2 mil dólares anuales; aumentar las exportaciones no tradicionales a 10 billardos de dólares y que la participación del sector industrial sea 22% del Producto Interno Bruto (PIB) Total.

<http://www.dinero.com.ve/din/destacados/reelecto-juan-pablo-olalquiaga-como-presidente-de-conindustria>